
Susanne Bachmann

Susanne Bachmann bringt mit jedem Instrument genau das auf 
die Bühne, was Worte oft nicht sagen können. Ihre Musik erzählt 
ohne Gesang – dafür mit Gefühl, Seele und beeindruckender 
Präsenz. Zwischen Jazz, Soul, Pop und improvisierten 
Klangwelten schafft sie eine Atmosphäre, die berührt und bleibt.

Ob solo, eventuell mit Loopstation, im Duo oder als Teil einer 
Band – Susanne formt jedes Set zu einem ganz eigenen 
Soundtrack. Ihre Stärke liegt im feinen Gespür für Stimmungen, 
in der musikalischen Vielseitigkeit und in einem Spiel, das sowohl technisch brillant als 
auch tief emotional ist.

Mit Auftritten auf z. B. Festivals, Clubbühnen, Events, Studioarbeiten, Aushilfen (Bigbands 
und mehr) und vielfältigen Kollaborationen gehört sie zu den gefragten Musikerinnen. Ihr 
Stil: zeitlos und doch ganz im Moment.

Instrument: alle Saxes – Sopran/Alt/Tenor/Bariton, Geige, Viola … 
Genre: Jazz, House, Pop, Ambient, Soul, Klassik – instrumental oder im Bandkontext
Live: Solo, im Duo oder mit größerer Band 

Kontakt & Booking:
http://www.susannebachmannmusic.de 

+49 1520 9486 489

mail@susannebachmannmusic.de

http://www.susannebachmannmusic.de/
mailto:mail@susannebachmannmusic.de


Susanne Bachmann

Susanne Bachmann brings on stage, what often is not possible to 
be said. Her music tells stories without words – instead with 
feeling, soul and an impressive presence. Between classical 
music, Jazz, Soul, Pop and improvising soundscapes she forms a 
touching and lasting sound environment.

As a soloist – maybe with her loop station – in duo or as part of a 
band, Susanne foms every performance to a very individual an 
touching sound track. She gets easily in touch with the event´s 
mood and is able to react immediately. Her performance shows musical versatility and 
technical brillance whilst being profoundly emotional.

With shows f.i. on festivals, in clubs, events of all kind, studio work, stand-ins (bigbands 
and other) and wide range cooperations with other musicians, she is a demanded player. 
Her style: ageless but completely in tune with the moment

Instrument: all saxes –  soprano/alto/tenor/baritone, violin, viola .. 
Genre: Jazz, House, Pop, Ambient, Soul, classical music – instrumental or with band
Live: solo, duo or in any wider band context

contakt & booking:
http://www.susannebachmannmusic.de

+49 1520 9486 489

mail@susannebachmannmusic.de

http://www.susannebachmannmusic.de/
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